



補といつしょに出発式。その後、徳島・高知・愛媛と元氣に駆け回っています。序盤の世論調査が出ましたが、定数6の最後の議席をめぐって、各党が激しいデットヒートだと。私も振り落とされる事なく必死にたたかっています。さあ！総仕上げの時、お力を貸しください。

【2面から】 なつてし  
まへ。  
口米同盟のたぬじつゝ  
て、憲法を平氣で破へ。  
核兵器禁止条約に背を向  
け。沖縄県民の総意を無  
視して、辺野古新基地を  
押し付け、少女への性暴  
力を隠蔽して、この四国に  
は、低空飛行訓練を田田  
いや。この口米同盟の

女性は家事。長時間労働のために、男性はケアを担えない。

ジェンダー平等の日本をつくるためにも労働時間の短縮が必要です。自由時間拡大推進法というのを提案しています。法定労働時間が1日8時間、週40時間から、1日7時間、週35時間にします。

中小企業のみなさんへの支援をし、介護や教育や運輸や建設、人手不足の分野には特別の対策をとる。残業時間は規制して、サービス残業を根絶する。これをぜひ実行させたい。

人間は、ただ働いて食べて、寝るだけの存在ではありません。豊かな人生を送り、自分を成長させる権利を持つために、お金と時間が必要です。働く人が

【一面から】 社会問題欄  
です。博報館の若者調査で、今一番欲しがるのは「1位は年金。2位は時間。3位は田舎」が大多くの働くお母さんたち。仕事と家事と育児が忙れて睡眠時間が取れず、年金を貯めたいと希望する人が多いのです。

驚いたのはテレビの党首論で「現役世代のために高齢議席を必ず皆の力で取りに行きましょう!」

にし、国民民主党は社会保障費削減のために「尊厳死の法化」と公約。命の尊厳をお金と天秤にかけるなど、とんでもありません。

者負担を求める」ことに賛成したのが、自民・公明・維新のみならず、国民民主も立憲民主党も手を挙げた事です。この選挙戦、私は「あなたがあなたらしく生きられる社会を作ろう。夜間の大学で学び、医療現場で働いてきた私を国会へ送つていただき、ミサイル配備ではなく命を守る政治を、学びやケア労働を支

失格です。高  
方を対立せ  
ない。  
社会医療に  
の負担を増や  
る。日本の社  
会の公費負担  
の平均より少  
なめで、年金も  
社会医療に  
の問題と絡め、尊  
厳死の  
化を語りました。  
たが、國民民主黨の  
玉木ひでじ、田  
中つづるの党員討  
し「社会医療の保  
持と下げる」という  
の中でも、尊厳死の  
化を語りました。  
たが、國民民主黨の  
玉木ひでじ、田  
中つづるの党員討  
し「社会医療の保  
持と下げる」という  
の中でも、尊厳死の  
化を語りました。

業を拡げていら  
真税は廃止を田指  
すにトドケ、インボ  
繰く。  
自福社が争点、大  
なつていてます。  
市に負担増は当た  
じ令たい議論が  
その発信源の自  
は、75歳以上の  
の医療費を窓口と  
の負担の対象を  
のじつじたの  
議決定で決めまし  
前へ割り上げて、  
べ拡大。  
「レ」の党首討論  
現役世代の医療費  
軽減のために高齢  
負担増に賛成です  
じつ問い合わせ、立  
王、維新、国民民  
党が賛成。維新

衆議院 四国比例  
白川よう子候補

若者はどうか。高学費  
そのため深夜・徹夜バ  
イトに追われて授業が成  
り立たない、これまでの  
値上げなどしたむけあつ  
ません。学費〇を田舎〇へ  
通うついで儲み玉かべあつ

いの間、集団的自衛権の行使容認、長射程ミサイルの配備、GDP比2%への大軍拡、武器輸出の解禁、どれも憲法9条の下でできないとされたきたことを次々強行。強行の理由は、たまたま一つ。日米同盟のため。いの間、米同盟の4文字を聞くと



の皆さんと、何度も一  
度を押し、被爆者の  
約をつくり、  
は、被爆者  
兵器の非人  
化し、核兵器  
されないと  
を押し、過  
一発の核兵器  
器も戦争  
で使われ  
なかつた  
ことに責  
献してき  
たからで  
す。被爆者  
の皆さん  
の本当に  
戦後一貫  
したが苦  
労に心か  
らの敬意  
を表した  
いと思い  
ます。

この議  
論で、石  
破さんは  
核抑止と  
また繰り  
返すわけ

は、いざとい  
うともひば  
うとおこな  
う。核兵器を使用  
する。いざと  
いうときには  
ヒロシマ・ナ  
ガサキのよう  
な非人道的な惨禍を引き  
起しきるが、核抑止です  
こんな議論を被爆国の首  
相が口にする」とは本當  
に恥ずべきことです。

日本共産党は、被爆国  
の政党として草の根での  
被爆者国際署名を一緒に  
集めました。国際政  
治の場でも、核兵器禁止  
条約の成立と推進のため  
に力をつくし、被爆者の  
みなさんと一緒にになって  
力をつくしてきた政党で  
す。核兵器のない世界を  
つくるという願い、こ  
の一票はどうか日本共產  
党に託して貰いたい。

今日は裏金と暮らしと  
平和と3つほど話しまし  
た。私たちの目指す社会  
主義・共産主義というの  
は、自由のない社会では  
ない。反対に人間の自由  
があらゆる分野で花開く  
社会で、人間による人間

の搾取がなくなる社会です。みなさん資本主義の世の中では、搾取があります。その証拠に大金持ちのところにお金がたまっている。このお金は、働く人から搾り上げてきましたね。

マルクスは搾取によって、お金が奪われ、自由な時間が奪われている。だから自由な時間を取り戻そう。すべて的人が十分な自由な時間を持ってこの時間を使って自分の中に眠つて、力を存分にのびのびと発展させることが可能になるのです。これが社会主義・共産主義なのだとこういじを明らかにしました。日本共産党が目指す未来社会像です。

日本共産党としての名前には102年の歴史があり、じぶんに苦しみながら、反戦平和の旗を掲げて下ろしました。人間の自由・人権・尊厳を守り、女性に対する差別に反対し【4面につづく】



高知県の本山町ではアメリカ軍の低空飛行訓練。大爆音で飛び回る。「こんなことはや

人間らしく生きていくための、人権や尊厳を守れるジェンダー平等社会を作りたい。自民党政治は、総裁選挙が